Tätigkeit im Plenum. Es bestand außerdem Einverständnis darüber, dass die derzeitige Regelung keinesfalls eine Neuauslegung der Versammlungsresolution 60/251 vom 15. März 2006 darstellt und dass sie vor Beginn der vierundsechzigsten Tagung der Versammlung überprüft wird.

Auf ihrer 74. Plenarsitzung am 24. Dezember 2008 beschloss die Generalversammlung, den Tagesordnungspunkt 48 "Weiterverfolgung und Umsetzung der Ergebnisse der Internationalen Konferenz über Entwicklungsfinanzierung 2002 und Vorbereitung der Überprüfungskonferenz 2008" innerhalb des Prioritätsbereichs B (Förderung eines nachhaltigen Wirtschaftswachstums und einer nachhaltigen Entwicklung im Einklang mit den einschlägigen Resolutionen der Generalversammlung und den jüngsten Konferenzen der Vereinten Nationen) unmittelbar im Plenum zu behandeln. Die Versammlung beschloss außerdem, sofort mit der Behandlung des Punktes zu beginnen, um rasch einen Resolutionsentwurf <sup>32</sup> zu prüfen.

## 63/504. BlaGlib nilliNla

Auf ihrer 21. Plenarsitzung am 6. Oktober 2008 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Generalsekretärs über die Tätigkeit der Vereinten Nationen<sup>33</sup>.



Auf ihrer 24. Plenarsitzung am 13. Oktober 2008 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem dreizehnten Jahresbericht des Internationalen Strafgerichtshofs zur Verfolgung der Personen, die für Völkermord und andere schwere Verstöße gegen das humanitäre Völkerrecht im Hoheitsgebiet Ruandas zwischen dem 1. Januar 1994 und dem 31. Dezember 1994 verantwortlich sind, sowie ruandischer Staatsangehöriger, die für während desselben Zeitraums im Hoheitsgebiet von Nachbarstaaten begangenen Völkermord und andere derartige Verstöße verantwortlich sind 34.